

SECRETARIA DE DOCUCA Y DIFUCION





OPROS 100,000 JURILADOS Y PERSIONADOS HAN SIDO INCLUITO

EN EL REGIMEN DE HEDICINA INTEGRAL GRATUITA DEL ESTADO

- \* El convenio fue ratificado hoy en un acto realizado en el salón Morte de la Casa de Gobierno \* Presidió la ceremonia la Vicepresidente de la Nación, señora
- Meria Estela Mariinez de Ferón

  \* Acuerdos similares fueron firmados para afiliados residentes
  - en San Lais, Tucunan, Santa Fe y Córdoba
- \* Los beneficios serán prestados a partir del 1º de diciembre máximo

Otros 100,000 afiliados al Instituto Nacional de Servicios Sociales mara Jubilados y Pensionados, han sido incluidos en los programas de asistencia médica integral elaborados por el Ministerio de Bienestar Social de la Mación. Las prestaciones estarán a cargo del Policifnico Profesor Alejandro Posadas (ex-Instituto de la Salud de Haedo), a partir del 1º de diciembre próxino. El correspondiente con venio meratificado hoy, poco antes del mediodfa, en un acto realizado en el salón Norte de la Casa de Gobierno, con asistencia de la Vicepresidente de la Mación, señora María Estela Martínez de Perón, el ministro de Bienectar Social, señor José López Rega, secretarios de Estado, y otros altos funcionarios nacionales. Los nuevos servicios asistenciales serán prestados por el citado policlínico, dentro de su área de acción, en la provincia de Buenos Aires, e incluye consulta, interconsulta e internación, en las siguientes especialidades: cirugía general y especializada; clínica médica; alergia; cardiología; cancerología; dermatología, geriatría, ginecología, gasHoja 2

(Otros 100.000...)

treenterologia, hestologia, medicina fisica y reshullitación, neccologia, nutrición, obseturicia, eterminolariagologia, oftulmologia, pediatría, proctologia, padquietría, redioterepia, rementología, trumentología y ortopedia, terepia intensiva, y atención institucional de urganecia,

Durente el acta, familia se nameió la firma de corvenica cinilices con las provincias de Ban Lata, facenda, Senta Pay Oferdon, por las culles se hose extentivo el servicio de previncionen addican para los elitidades del Instituto Macinal de Servicios Deciles para Jubiliades del Instituto Macinal de Servicios Deciles para Jubiliades y Funcionados, a los residentes en las senciondes movincios.

## La ceremonia

A las 11.30, se hizo presente en el falén Morte, la Vicorresidenta de la Mación, señora María Estela Mertínsz de Perón. Lo hizo accupañada por el ministro de Rienestar Social, señor José Iópez Rega.

He al lager, ys se encentrelme chicades les secretarios de Estade de Seguridad Social, inguniero chication lecifica; de Coordinación y Premedia Social, sendero Dellio A. Evenalle; de Sulta Hiblian, destre Designa (Social, sender Dellio A. Evenalle; de Sulta Hiblian, descripato de Vivienda y Urbanismo, ingenievo Jana Chrice Haelle y del Memor y la Familia, decter Ceira A. de la Vept; el interventor en el Instituto Resienal de Servicios Sociales para Jubildade y Pensionados, esfor Bruco Gustía El Gutellanew; el interventor en el Re-lichico Regional Professor Leganto Fondesa; el interventor en 1 no Caja Racional de Previsión y y el Personal del Estado y Servicios Philiton, ocher Julio A. Gertille; el Iracidire de litativo Personal del Resido y Servicios Pensional Confessor Julio A. Gertille; el Presidência del Instituto Personal del Resido y Fondesa del Ministerio de Rimonator Social.

Ubicada la Vicepresidente de la República en el sitanl de honor. se inició la ceremonia. En primer término y para destacar la tragcendencia del acto, habló el ministro de Bienestar Social, señor Joné López Rega.

## (PALABRAS FOR SEPARADO)

De inmediato, unó de la palabra el secretario de Seguridad Social, ingeniero Celestino Rodrigo.

A continusción, el ministro de Bienestar Social, señor José López Rega, invitó a la Vicepresidente de la Nación a ratificar con su firma el convenio, suscripto entre el Instituto Macional de Servicios Sociales para Jubilados y Pensionados y el Policlínico Profesor Alegandro Posadas, el 23 del corriente.

Luego lo hicieron el titular de Bienestar Social: el secretario de Coordinación y Promoción Social; el secretario de Salud Pública y el secretario de Seguridad Social.

-Finalizada esta parte de la ceremonia, el ingeniero Celestino Rodrigo anunció un convenio firmado con las provincias de San Luis, Tucumán, Santa Fe y Córdoba, por el cual se hace extensivo el servicio de prestaciones nédicas para los afiliados del Instituto Nacional de Servicios Sociales para Jubilados y Pensionados, a los residentes en las mencionadas provincias.

## Habla la Vicepresidente

Ratificado el convenio, que entrará en vigencia el 1º de diciembre próximo, habió la Vicepresidente, La señora María Estela Martínez de Perón expresó que nada podía agregar, "porque realmente está todo dicho. Simplemente haré votos para que este beneficio pueda ser extendido a todo el pueblo argentino, que así lo merece. Creo que

Hoja 4

(Otros 100.000...)

este es el mojor de los deseos que puedo expresar; y señalo que no es solamente mío, sino que es el deseo primordial del Presidente de la República.

De manera que capero que may pronto nos volvamos a reunir, para seguir firmando convenios como el presente". A las 12, finalizó la ceremonia, La señora Marfa Estela Martíneo

A Mas 12, Timalizó la cercionia, la señora María Estela Martínez de Perón saludó a las autoridades presentes, y se retiró del salón Norte acompuñada por el ministro de Rienestar Social. DISCURSO DEL CINISTRO ES SERESPLA SCOLA EN EL ACTO DE RACIPICAJION DEL CONVENIO QUE INCLUYE A VEROS 100.000 JUBILADOS Y PENSIONADOS EN EL ESCUEN DE ESTOTINA INCEGRAD

(Ayuda memoria)

Señora Vicepresidente de la Nación, señores Secretarios, compañeros de <sub>la</sub> Confederación General del Trabajo, compañeros de todos los sectores de jubilados y pensionados:

Mard concluyence ye esta Semana ee la Seguridad Co cial, que hemos questro remiture com un simbolo se lo que «. Gobieron Justicialista se ha propasso ejecutar Gentro se plames que el General Ferón le ha inijecuo. Bore no es un c to sermente censul, sino que constituye un evalón fada de , que van conformado esa gran cadema de solidaridad que Got solidando la muida del pueblo argestino.

Le sensitifiéed férentes ou encentre agui regretues a travée de la presencia e la solora Inabé de Parén, firma es portos con la central cheren, en partos con el Li. terio de discretar Social, como tendido cu midad de pranto y sentialisato con respecto a todo lo que hace a la Reci Aspectima, y su acturación econ nicebro aci Pader Ejecutivo mo ritrodres un poco a la Espon es que secuno obrasy amprocessa se concretaron a través de la selora Dea Perén.

y mails que le faltan a este Colemon, sen parible concrete totos los planes que el Gentral Perde ha estado elaboranto en un lejemo entilo durante los dicinos execucion eles. La señora Viourenidente y este baniles carriedo micro. La parte en sea capallo de totos los problemos que afectan a los habitantes de macario país, y en especial a los sectores nás seconitacios os meseras polaborados.

Reto census purses below to this un month outside, above toto to gue sent reductioned out his Cuernas chemne y con his water, schedentine of publishes y pennionnées. El milgo Considerative ou his tormes ye en une figure my consolid y cyprochaire out his tormes ye en une figure my consolid y cyprochaire now income. Then per incomine de purs manufacts et his child puris miscontine. The per incomine de publishes y principales was wollected in minute miscontined que puedecen.

MA Ministerio de Ministerio

der dur antistoción um ven más à les inquientes o la scora de levin, le senor isbad de levin, mires de licquial país y atres de integrar este docieron, compresha públicatentes y en le intistició de la cosa de heurti de litero sus emblos o que le mires utriero el empre necesió, como jara que cosà mignitano considerar a un milo como un hijo projeto. Pasfe intende en que las macra pudiente vezes cupromas en tocco les superbe; tende intende en que los trabajadeven pudieron distributo de signato alegráes, para que no tede tures la lesta por e a para ce com defig tende intende en que los mentienos y los hachres que term habre compliso um vican settre han gesson o un extende que l'immos purito -paro que an settre han gesson o un extende que l'immos putro -paro que a realidad no es tal, sino que es el tiempo de la meditación y de reflejar la experiencia para los que vienen detrás- pudieran

Il ser human que está lejado en las seferma oficiales, que está e los comítimos en mestro turtitorio, se noncertra cust sinépre es un estudo es tenha febandomo. Los govirmos provinciales no elementa a gaintirese las necesionese de los soramores se cada uno de sun territorios. Do hace que se prousces los habriese de las provincians un gran descentos, jorque en los adridan tareas que tianon que reslinor no se van emperados, y eso, garantiporas, resultante en la subtante de la responsa y eso, garantiporas, resultante en la subtante de la subtante de la companya d

Il notivo que nos redne es, precisemente, hablan de la maiad de los jubilados y pensionados. Una salam a la que el hosbre tieme derendo curano trabaja, cuando se enquentra en el cetado activo, pero a la que munho ada cercaho tieme cuendo ha pusado a integrar la clase pasiva.

Ourmon el instituso llega al seno se su femilia, true haber tribajeco los años suficientes como para jubilarse o tras haber sufficio una invelices que le de devenos a una pensión, lo hace com un sucluente unassual mento acnor que el que pumbe en la vida estre, con una carpa de malo y con una carpa de sufrimientos que se van communeno día a día —y que suchan ovidenciarse cuamos el hourse deja la actividad para integrarse a la holase puniva-, se concurrin con que ha ventos pegando directiva.

RERECTEDE

rante mantos ideo su derenho a la anisteneia secial, y con que al cembiar de estudo ya no la recthe cds. De esta frema se convierte en um corpo facilitar, efectuado no colimente a su prason sino a toca la familia, que para estudiel la sulad de un hobire que trobaç d'arrante tona su vida debe distrem foncios necesarios pera la educación de los ... hijos y para el sustento distrib.